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昨天，江苏的考生们填
报了本二批次的征求平行志

愿。和前面几次填报征求志
愿相比，这次的填报现场不
再冷清，报考人数一下子猛
增。记者了解到，昨天一天，
南京市秦淮区共有近 20名
考生报考，而白下区有 40多
人报考。原来，这是读公办本

科院校的最后一次机会，因
此，考生报考十分踊跃。

昨天上午，南京市玄武
区招办的填报现场挤满了考
生和家长，仅一上午就有30
多名考生填报志愿。南京九

中的考生刘杰今年考了 559
分，他告诉记者，他之前报的

是盐城师范学院，但这所学
校的录取线是 560分，自己
很可惜差了一分。“一定要争

取读本二的机会！”他告诉记
者，今天来填报征求平行志
愿，他准备把三个院校志愿
全部填上，其中包括西华大
学、安徽医科大学、滨洲学
院，而且每所院校他还尽量
多填了几个专业志愿，争取

更多的录取机会。
而另一名考生王振宇也

有着自己的想法，记者发现，

她在中外合作办学的专业名
单前认真挑选。她说，自己考

了 552分，这是一个很尴尬
的分数。她想在本二院校中
再争取一下，即便是收费较
贵的中外合作办学专业，她
也愿意填报。现在很多用人
单位都设了本科学历要求的
门槛，读这类专业将来能拿

到两个毕业文凭，而且还是
公办的。这次她打算填报南
通大学、晓庄学院、徐州师范
大学这三所大学的中外合作
办学专业。

记者在现场采访多名考

生后还发现，因为担心被高
校退档，几乎所有的考生都

填报了专业服从调剂。
有关人士分析，这次考生

的报考热度明显上升，主要还
是因为考生们想上公办本科
院校，同时也和这个批次的征
求计划比较多有关。不少考生
还主动填报了苏北、外省等相
对偏远的院校，这是非常好的

一个现象，说明考生填报志愿
开始有意识地打破地域限制，
这样一来，也给自己增加了不
少录取几率。 &'( )*
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眼看着陈小云、孙伟、张

超收到了录取通知书并得到
了苏宁电器的 5000元助学
金，爱心家教团的其他5名同
学有些着急了，他们每天的头
等大事就是关注报纸上的高
招信息。昨天上午，5名同学
按捺不住，自己到省高招办查

询到了录取结果，刘德海、方
春芹、丁德琴、陶顺龙 4名同
学都已被高校录取，通知书随
后就会寄到他们手中。
“姐姐，我们几个也查到

录取结果了。”刘德海在电话
里兴奋地告诉记者。他说，昨
天一大早，他们5个骑着从家
教对象家里借来的自行车，找
到高招办，在录取名单中看见

自己的名字，几个同学激动地
跳了起来，欢呼雀跃。
“我被南京财经大学录

取，丁德琴被徐州医学院录
取，方春芹被盐城工学院录
取，陶顺龙则是被安徽理工大
学录取。”刘德海把四个人的

录取情况一一告诉记者。
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知道自己被大学录取了，

四名同学算是吃下了定心丸，
高兴之余，丁德琴不忘立马给
家里报个喜讯。
“太好了，你们几个同学一

起好好庆祝一下吧。”丁德琴的
爸爸开心地建议道。这个建议得
到了其他几个同学的一致响应，

对自己的厨艺甚为自信的刘德
海自告奋勇地当起了大厨。

听说快报正在积极为他
们筹集学费，几个孩子终于不
再为学费担忧。“虽然现在一
只脚已经迈进了校门，但是有
了学费，才算是两只脚都迈进

了大学校门。”方春芹说。
记者又和其他几个同学

通了电话，杨先伟被中国矿业
大学录取，王贵松被南京医科
大学录取，等同学们陆续收到
录取通知书，快报会把“爱心
助学金”送到他们手里，也希

望他们在大学里能继续努力
学习，取得优异成绩。
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昨天，南京信息职业技术

学院招就处副处长张徐刚分
析，动画类专业的就业前景非
常广阔，毕业生可以去电视台、
广告公司、大中型企业等单位。
而且，国家对动画产业的支持
力度也增加不少。学校四年前
开设这个专业，预计今年动画

专业的录取分在600分以上。
南京视觉艺术职业学院

院长周宁透露，近年来学校
动画专业的录取分数在不断
提升。但由于目前开办这类
专业的高校猛增，预计全国
有近400多所高校，所以从

总体上来讲，这类专业的录
取分数不会有太大波动。
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相对而言，一些应用型的

艺术专业则受到众多考生和
家长的追捧，这些专业以设计
类专业为主，如：环境艺术设
计、室内设计、工业设计等。

南京铁道职业技术学院招
生就业处处长陶建国分析，学
习应用型专业，考生们可以学

到一门技术，求职也容易得多。
学校的几个设计专业的

录取线都在 620分～630分
之间（文化分+专业分），今
年预计在550分以上。由于
这类专业开设较多，而且艺
术类录取部分实行平行志

愿，因此，各校录取分数水平
应该和往年相差不大。
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“编导专业的分数线可

能会走高！”南京视觉艺术
职业学院院长周宁分析，近
年来，民营电视机构在全国
增加不少，编导专业的学生
也供不应求。无论是本科层
次，还是专科层次，该专业的
毕业生都不愁工作。这就直

接导致了这个专业的录取分
数线逐年攀高。学校2005年
这个专业的录取最低分也就
500多分 （文化分 +专业
分），去年一下子就升到 630
多分（含文化+艺术），今年
学校这个专业的录取分估计
会更高。 efg hij
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